

GLENMUIR

1891

Merinowolle ist die feinste Wolle des Merinoschafs. Sie ist dafür bekannt, dass sie weich und äußerst angenehm auf der Haut ist. Das Schöne an Merinowolle ist, dass sie fast das ganze Jahr über getragen werden kann. Bei wärmerem Wetter hat sie einen kühlenden Effekt, während sie in den kälteren Monaten die Wärme speichert und eine wärmende und isolierende Schicht bildet, und sich so perfekt für mehrere Schichten eignet.

Merino hat außerdem natürliche antibakterielle Eigenschaften und kann Gerüche verhindern, so dass weniger Wäsche erforderlich ist als bei Baumwoll-Textilien und Synthetik.

- Befolgen Sie stets sorgfältig die Pflegehinweise auf dem Kleidungsstück
- Maschinenwäsche bei **30 Grad** Celsius im **Wollwaschgang** ist möglich
- **Color-Waschmittel** sind **nicht geeignet**
- Verwenden Sie immer ein **nicht-biologisches, nicht-enzymatisches Waschmittel, das keine Bleichmittel enthält**, das heißt ein hochwertiges Wollwaschmittel, das vorzugsweise von Woolmark™ zugelassen ist.
- **Trocknen** Sie das Kleidungsstück **flach liegend** und schützen Sie es vor direkter Hitze (nicht auf dem Heizkörper trocknen) und vor direkter Sonneneinstrahlung. Bringen Sie es im feuchten Zustand in Form.
- **Bügeln** Sie das Kleidungsstück **auf einer niedrigen Stufe** oder verwenden Sie einen Handdampfer, um Falten zu bügeln und herauszudampfen.
- Merino ist eine Naturfaser; daher kann es zu **Knötchenbildung** kommen. Dies ist **kein Materialfehler** oder ein Hinweis auf minderwertige Qualität, sondern einfach eine natürliche Eigenschaft des Garns. Entfernen Sie die Pills vorsichtig mit einem Kleiderkamm, einer Bürste oder einem "Sweater Stone".
- Bewahren Sie Ihre Merinowolle gefaltet in einem Kleidersack auf, um sie vor Motten zu schützen.
- Um Motten in Ihrem Schrank zu verhindern, empfehlen wir, Zedernholzblöcke, die ein natürliches Abschreckungsmittel enthalten, neben Ihre Pullover zu legen.



MacWet®

Glenmuir Ltd. Delves Road, Lanark, Scotland ML11 9DX

T (Sales) 01555 662241 (Admin) 01555 662244 F 01555 663304 E customerservice@glenmuir.co.uk www.glenmuir.com

Registered in England No. 04533812 VAT Registered No. 804835725 Registered Office: Dove Mill, Dove Road, Off Deane Church Lane, Deane, Bolton BL3 4ET

GLENMUIR

1891

Merino wool is the finest grade of wool from the merino sheep. It is renowned for being soft and extremely comfortable against the skin. The beauty of Merino wool is that it can be worn almost all year round. In warmer weather it creates a cooling effect and in the colder months it retains heat, creating a layer of warmth and insulation, acting as the perfect layering piece.

Merino also has natural antibacterial properties and can prevent odours, so less washing is required than cotton and synthetics.

- **Always follow the care instructions on the garment carefully**
- **Machine wash at 30 degrees** centigrade on a **wool wash cycle**
- **Colour detergents are not suitable**
- Always use a **non-biological, non-enzyme detergent that does not contain bleaching agents** and is preferably Woolmark™ approved
- **Dry** the garment **flat** away from direct heat or sunlight and reshape whilst damp
- **Iron** the garment on a **cool setting** or use a hand steamer to press and steam out wrinkles
- Merino is a natural fibre and **pilling may occur**. It is **not a fault** or indication of inferior quality but simply a natural characteristic of the yarn. Gently remove the pills by using a garment comb, brush or sweater stone
- Store your merino folded in a garment storage bag to protect from moths and beetles
- To prevent moths in your home, we suggest placing cedar blocks which have a natural deterrent beside your sweaters.



MacWet®

Glenmuir Ltd. Delves Road, Lanark, Scotland ML11 9DX

T (Sales) 01555 662241 (Admin) 01555 662244 F 01555 663304 E customerservice@glenmuir.co.uk www.glenmuir.com

Registered in England No. 04533812 VAT Registered No. 804835725 Registered Office: Dove Mill, Dove Road, Off Deane Church Lane, Deane, Bolton BL3 4ET